



Santiago de Cali, 08 de septiembre de 2023

COMUNICADO 07-2023

De: Rectoría y Equipo Directivo
Para: Comunidad Educativa Colegio San Antonio María Claret
Asunto: Ajuste en la salida peatonal para estudiantes de bachillerato

Muy apreciadas familias,

Como Rector del colegio y representante de la Congregación de Misioneros Claretianos, en conjunto con el Equipo Directivo, **queremos invitar a toda la comunidad a caminar juntos en la búsqueda de una sociedad más consciente, reflexiva y misionera.** En ese sentido, nos permitimos retomar un extracto de la carta circular del 25 de marzo de 2023 del Superior General de los Misioneros Claretianos, P. Mathew Vattammattam, CMF. **“Los Claretianos deben seguir trabajando juntos de manera colaborativa, puesto que es a través de los esfuerzos compartidos que pueden transformarse a sí mismos y a la sociedad según el plan de Dios”.**

Así las cosas, en ese caminar juntos, hemos iniciado el año lectivo 2023-2024 con mucha alegría y compromiso, resaltamos el apoyo de todas las familias, sin embargo, consideramos que hay cosas por ajustar en pro de nuestro plan de mejoramiento, por ello compartimos los siguientes puntos a tener en consideración:

- **Cultura de PAZ y promotores del buen trato: es importante que como comunidad nos expresemos con asertividad y respeto hacia los demás, aun cuando desde la perspectiva de cada uno haya situaciones incómodas o no conformidades en el modo de percibir situaciones, procedimientos y el mundo mismo.** En este caso hablamos del transporte avalado en nuestro Colegio, el cual, al igual que otros que prestan servicio semejante, se ven afectados por temas de movilidad de nuestra ciudad, asimismo, pueden acontecer diferentes situaciones fortuitas que afectan la normal prestación del servicio (fallas mecánicas, temas de familia que afectan al conductor, entre otros). Entendemos que esto genera un impacto en la espera de la ruta, llegadas tarde, **sin embargo, no compartimos que los reclamos de parte de la comunidad inscrita al servicio de transporte se fundamenten en el mal trato o el vocabulario no pertinente e incluso hasta soez.** Les invitamos a usar los canales de comunicación con la empresa Consorcio Integral de Transporte como el correo electrónico y así obtener una respuesta clara sin necesidad de irrespetar y maltratar al otro.
- **Compromiso por la seguridad de todos: durante la pandemia el Colegio San Antonio María Claret adoptó medidas de bioseguridad asertivas, dentro de esas medidas se organizó que los padres de familia pudieran entrar en sus vehículos para recoger a los estudiantes dentro del colegio, haciendo un circuito y nuevamente retornando a la calle sin bajarse del vehículo, evitando siempre poner en riesgo la integridad de los estudiantes.** Esta medida fue acogida con agrado y se dejó fija dentro de la dinámica institucional gracias al éxito de la misma, por ello debemos felicitar a las familias que con generosidad han RESPETADO ESTAS DISPOSICIONES de seguridad y bienestar.

Lamentablemente, en el inicio de este año hemos constatado que un grupo importante de familias, quizá impacientes, optaron por no hacer la fila fuera del Colegio, generando un caos vehicular y peatonal sobre la carrera 122 que TIENE EN SERIO RIESGO LA SEGURIDAD DE ESTUDIANTES y comunidad circunvecina, comportamiento este que demuestra la falta de cultura ciudadana, la falta de respeto por el espacio público y las normas de tránsito, el desconocimiento e invalidación de las disposiciones institucionales.



Todo esto ha ido desdibujando una propuesta cuya única intención es que los niños, niñas y adolescentes no corran riesgos en la calle. Claro ejemplo es que ese grupo de familias han convertido la carrera 122 en un paradero de automóviles, optan por no hacer fila y piden a sus hijos que salgan por la puerta peatonal, arriesgándolos a cruzar una vía de alto tránsito, Dios nos libre de una calamidad originada en una actitud de indiferencia y de irresponsabilidad que no valora la vida de los niños.

Como Colegio no podemos impedir que esto suceda, tampoco podemos obligar a las familias a ingresar con sus vehículos, mucho menos tenemos injerencia sobre las obras públicas de acueducto (temporales) que se están realizando, **lo que si podemos hacer es convocarlos a retomar esta práctica la cual implica invertir unos minutos, pero son minutos valiosos para preservar la seguridad y la VIDA de los niños y adolescentes.**

- **Plan de mejora:** ante el panorama expuesto anteriormente, viendo que la salida peatonal se ha hecho complicada de controlar, hasta el punto de tener padres de familia en la puerta, estudiantes de los diferentes grados esperando ser recogidos, **hemos optado por dar apertura a la puerta peatonal número 2 ubicada junto a la sede de la Uniclaretiana para que salgan por allí únicamente los estudiantes de bachillerato.**

Es bueno recordar que la puerta N°2 al igual que la N°1, cuenta con una puerta vehicular y una peatonal, por la puerta vehicular seguirán evacuando las Rutas escolares y el transporte particular. **A partir del día lunes 11 de septiembre, los estudiantes de bachillerato desde grado sexto a grado undécimo que se desplazan a pie para abordar su medio de transporte, realizarán el circuito peatonal correspondiente a la puerta peatonal N°2,** para ello contamos con la cultura del buen uso del andén y que los padres de familia no obstaculicen la salida de los vehículos. Los estudiantes de primaria continuarán saliendo por la puerta peatonal N°1 ubicada en la entrada principal del colegio.



**Puerta Peatonal
NÚMERO 1 - PRIMARIA**



**Puerta Peatonal
NÚMERO 2 - BACHILLERATO**

Nuestro propósito es generar una cultura de salida asertiva, dinámica y sin riesgos, para ello se necesita que todos estemos en sintonía y comunicación, porque como Claretianos hacemos juntos lo que solos no podemos.

¡La cultura ciudadana, el respeto por la VIDA y la seguridad, son compromiso de todos, como familias deben educar desde el buen ejemplo!

Cordialmente,

P. Guillermo León Jaramillo Díaz, CMF
Rector

Equipo Directivo